

Der Tod unseres geschätzten Kollegen, Lehrers, Stundenplaners und Freund

Hans-Ulrich Küng

trifft uns alle schmerzlich. Fassungslos und sehr traurig sprechen wir der Familie unsere grosse Anteilnahme und Verbundenheit aus.

Hans-Ulrich Küng unterrichtete über lange Jahre als Chemielehrer an unserer Schule. Mit Sachverstand, Klugheit und pädagogischem Gespür hat er dabei viele Schülerinnen und Schüler für sein Fach begeistern können. Sein vielfältiges Engagement für die Schule und seine langjährige Tätigkeit als Stundenplaner fanden hohe Anerkennung und Wertschätzung. Wir sind traurig und werden unseren Freund Hans-Ueli immer in Erinnerung behalten.

Lehrer und Lehrerinnen, Angestellte und Schulleitung,
Schülerinnen und Schüler
Gymnasium Neufeld

Das gemeinsame Abschiednehmen findet statt am Montag, dem 11. Juli 2016,
um 11 Uhr, auf dem Friedhof Thun, Schönaustrasse 23.